

- CARPETA 3
- CONSTITUCION DEL
COMANDO EN
DEF DE LA UC
- J. 62

Ante el curso de los últimos acontecimientos ocurridos, hemos decidido constituir un **COMANDO EN DEFENSA DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA**. Al organizarse, quiere expresar a la opinión pública, y en especial a los universitarios, lo siguiente:

- 1.- El Comando no rechaza- como se ha pretendido decir- la introducción de cambios en la Universidad, porque es indudable que hay muchas cosas que mejorar en forma urgente. El Comando no se opone, pues, a todos los cambios. Pero rechaza los cambios propuestos por FEUC, que tienden a destruir la autonomía de la universidad respecto del estado y el carácter católico de ella. Tal finalidad se desprende claramente de las declaraciones del presidente de FEUC, Miguel Angel Solar, a la revista comunista "Cuadernos Universitarios".
- 2.- Ello se agrava por la ilicitud del método empleado para obtener esos fines. En efecto, FEUC -sabiendo que no cuenta con la mayoría del alumnado- se opuso a que la huelga fuera votada en un plebiscito y la decretó por una simple votación de delegados. Más aún, la toma de la universidad fue planeada con bastante anticipación, ya que pocas horas después de la votación, en la noche, ya circulaban salvoconductos impresos y rollos de alambres de púa por la universidad.
- 3.- Tan "universitario" procedimiento culminó con la eficaz ayuda física de los grupos "Espartaco" y "NER", pedida y tolerada por FEUC, como la mejor expresión de su deseo de defender y hacer progresar la Universidad Católica. Este mismo deseo debe ser el que ha movido en forma tan conmovedora a los dirigentes de la CUT para ayudarlos.
- 4.- En vista de todo lo anterior, y teniendo presente lo insostenible de los pretextos que ha dado FEUC, el **COMANDO EN DEFENSA DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA** exige a la **misma** Autoridad Universitaria que defienda los principios con decisión y valentía, porque si no lo hace, le sobrárá tiempo para arrepentirse por no haber actuado oportunamente, como era su deber. Ya debería comprender su gran responsabilidad en muchos de los hechos

que están ocurriendo. El Comando no defiende al Honorable Consejo, sino a la Universidad Católica, y respaldará a ese Consejo en tanto en cuanto sirva eficazmente -en nuestra modesta opinión- los valores fundamentales de la universidad.

5.-El Comando cree su deber destacar los acuerdos condenatorios que ^{ha recibido} el Movimiento huelguístico de parte de los cuerpos docentes de Economía, Filosofía y Ciencias de la Educación, Derecho e Ingeniería, lo que de uestra que nuevamente los profesores de la universidad responden a su altura de tales. No está demás precisar que el único canal orgánico y válido para que los profesores expresen su opinión son las Facultades, y no las reuniones masivas e inorgánicas que se prestan para ser controladas por grupos minoritarios, de poca responsabilidad pero de gran audacia.

6.-Por último, el Comando ^{ha iniciado} ~~iniciará~~ gestiones tendientes a la inmediata reanudación de las clases, no obstante las amenazas de FEUC (incluido su propio presidente) a los Colegios Particulares que se presten para tal objeto, como consta positivamente respecto del Liceo Alemán, del Instituto Alonso de Ercilla y de los Padres Franceses.

Para responder a esta prepotencia inaudita, el Comando continuará recolectando firmas, hoy miércoles en la mañana, frente al Mercado Providencia.

Confiamos en que todos comprenderán la gravedad de la situación y la enorme responsabilidad que pesa sobre cada cual.